

16 de noviembre de 2025

Primeras Planas

Se moviliza Marcha Z contra crimen y la 4T
Evaluaciones de la 4T aprueban a estados con rezago educativo
Congelada, alza de aguinaldo a trabajadores
Condena a violencia desatada después ce la manifestación Z
Reprueba la violencia en manifestaciones
Día de furia
¡Hartazgo!

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa
Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cayó líder de célula de Los Malportados

Corporaciones de seguridad federales y locales lograron la captura de Brandon "N", alias El Kiko, presunto líder del grupo criminal Los Malportados, en Iztapalapa. Esta célula delictiva opera en alcaldías del oriente de la CDMX y se extiende a municipios del Estado de México, Morelos y Guerrero, dedicándose al homicidio, secuestro, extorsión, robo y distribución de droga. La detención fue por el delito de homicidio calificado, resultado de una investigación por un ataque a balazos ocurrido en agosto de 2024 en la colonia Lomas de San Lorenzo, donde una mujer perdió la vida, informó el titular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, **Pablo Vázquez**. Excélsior / Metro Sin mención Reforma / La Jornada / La Prensa / El Gráfico / Uno más Uno

Arrestaron por segunda ocasión a uno de la Unión

Elementos de la SSC detuvieron por segunda ocasión a Yahir "N", alias El Ecolín, presunto integrante de La Unión Tepito. La captura se realizó en la alcaldía Gustavo A. Madero, luego de que fuera señalado por el despojo de dinero en efectivo a una mujer. La detención ocurrió mientras oficiales realizaban recorridos de vigilancia en la calle Paseo de España y avenida Ferrocarril Hidalgo, donde una mujer solicitó apoyo. Excélsior / El Gráfico

Drones de la CDMX, usados contra venta y compra de droga

De las más de 2 mil operaciones que la Unidad de Inteligencia Áérea Águila de la SSC ha realizado, la mayoría han sido en apoyo a hechos de compra y venta de drogas, con 53.6 %. El resto de las operaciones en las que las seis células de la unidad han hecho uso de los drones han sido acciones de vigilancia con 16.5%, seguimiento a casos de robo con 14.2% y en apoyo a investigaciones por homicidio con 5.5%. El otro 10.2% han sido acciones de combate a otros delitos, reportó la Secretaría de Seguridad Ciudadana en su informe que fue entregado al Congreso de la Ciudad de México con motivo de la glosa del Primer Informe de Gobierno de Clara Brugada. El Universal

Presidencia y Segob condenan violencia

La presidenta Claudia Sheinbaum rechazó cualquier tipo de acto violento en las protestas ciudadanas, como la registrada la tarde de ayer en el Centro Histórico de la Ciudad de México. Asimismo, la mandataria federal expresó su llamado a manifestarse de forma pacífica ante cualquier inconformidad que exista contra su gobierno. Por su parte, la Secretaría de Gobernación (Segob) también rechazó hechos de violencia luego del enfrentamiento en el Zócalo. Lamentó en un comunicado lo que denominó "agresiones" en contra de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del gobierno de la Ciudad de México. Excélsior / Reforma / El Universal / El Heraldo de México

Van 4 agentes de Seguridad Ciudadana capitalina abatidos en año y medio

En el 2024 y 2025, cuatro agentes miembros de la **SSC** y de la FGJ de la Ciudad de México han sido asesinados en la puerta de sus casas, mientras gozaban de sus días de descanso y permanecían fuera de sus funciones; la mayoría de los casos lejos de sus lugares de trabajo y mano de motosicarios. Varios de estos policías privados de la vida tenían en sus manos investigaciones importantes, que iban tras peligrosos criminales o estaban a cargo de la vigilancia de sectores conflictivos en la capital y que en los últimos meses comandaban operativos para capturar a delincuentes que operan en la zona centro y norte de la capital. La Crónica de Hoy



16 de noviembre de 2025

Extranjeros usan taxis de apps para trasladar lo que roban en casas

Autoridades capitalinas lograron establecer tres formas en las que operan las bandas dedicadas a robar casas habitación, encabezadas principalmente por venezolanos y colombianos; en uno de los casos, los delincuentes usaron vehículos por aplicación para trasladar los objetos hurtados sin que ellos intervinieran directamente. Por ejemplo, el 15 de septiembre se abrió la investigación CI-FIMH/ UAT-MH-4/U-1 S/D/02510/09- 2025, en la que se estableció que un sujeto de origen venezolano, identificado como Yeison José Materano, coordinó un robo en la modalidad de la patrona-consistente en hacer creer al personal de servicio doméstico que el dueño de la casa tiene un conflicto; sin embargo, utilizó vehículos por aplicación que solicitó en varios momentos para que recibieran los artículos y los llevaran a dos casas en la alcaldías Miguel Hidalgo y Azcapotzalco. Los **agentes de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC** realizaron un seguimiento de lo captado por las cámaras y hallaron que el responsable solicitó siete unidades diferentes. La Jornada

Piden actuar contra las chelerías en Xochimilco

El Congreso de la Ciudad de México exhortó a la **SSC** y a la Subsecretaría de Programas de Alcaldías, en coordinación con la alcaldía Xochimilco, a realizar operativos de verificación y clausura contra establecimientos clandestinos dedicados a la venta y consumo de alcohol en la vía pública del pueblo de San Gregorio Atlapulco, uno de los 14 pueblos originarios de la demarcación. <u>Excélsior</u>

Lo matan mientras caminaba en calles de Tlalpan

Un masculino de aproximadamente 31 años de edad, fue ejecutado en presunta venganza en plena vía pública tras recibir al menos siete impactos de arma de fuego, dejándolo sin vida sobre la banqueta, en un charco de sangre escurriendo de su boca y corriendo por la acera. Al lugar llegaron **elementos de la SSC** encontraron el cuerpo inconsciente de un masculino con visibles manchas hemáticas, motivo por el que solicitaron de inmediato apoyo de los servicios de emergencia. **Paramédicos del ERUM** arribaron al sitio diagnosticando al hombre sin signos vitales. <u>La Prensa</u>

Acribillan a chavo de la UT cuando cenaba

Pasada la media noche del viernes, Donovan un joven, quien se dedicaba a vender tenis, estaba en un puesto ubicado entre las calles Jarcería y Panaderos, en la colonia Morelos. Repentinamente dos sicarios a bordo de una motocicleta llegaron y sin importarles que estuviera con su familia, le dispararon en repetidas ocasiones, provocando que una de las balas alcanzara al bebé, quien resultó lesionado en una pierna. Los agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana atendieron la emergencia también realizaron recorridos en la zona, hasta el momento, no se reportan detenidos. El Gráfico / Metro

Policiaco

Murió uno en choque en Iztapalapa

Un hombre de aproximadamente 45 años perdió la vida tras quedar prensado en automóvil luego de un choque, ocurrido durante la madrugada de ayer en calzada Ermita Iztapalapa, a la altura de la calle Fundición, en la colonia San Miguel, en la alcaldía Iztapalapa. Excelsior / La Prensa / El Gráfico / Metro

Trágico fin de 2 bikers jovencitos

De forma trágica dos jovencitos perdieron la vida al viajar en una motocicleta tras impactarse presuntamente contra una unidad del transporte público, frente a la Central de Autobuses de Observatorio. Fue la noche del viernes cuando sucedió la tragedia donde los dos jóvenes iban en el vehículo de dos ruedas sin el equipo de protección y sin casco. Tras escuchar el fuerte golpe los vecinos del lugar solicitaron los servicios de emergencia para poder salvarle la vida a los dos muchachos. Al momento de llegarlas unidades de urgencias solamente se confirmó la muerte de las dos personas, quienes quedaron tiradas en la cinta asfáltica. La Prensa

Contra el muro

Un automovilista chocó y perforó el muro de un inmueble en la colonia Rincón del Pedregal, alcaldía Tlalpan, en la esquina de la avenida Fuente del Césped y calle Fuentes de los Molinos. **Policías** y paramédicos acudieron al sitio al recibir la llamada de un choque, para pedir apoyo también de una grúa para retirar el vehículo. Reforma / Metro



16 de noviembre de 2025

Muere en choque entre dos motos

Dos motociclistas chocaron y uno de ellos falleció en la colonia La Preciosa, alcaldía Azcapotzalco. Sucedió en el cruce de las avenidas Aquiles Serdán y Tezozómoc. Los primeros reportes señalaron que uno de los involucrados se pasó el semáforo en rojo y provocó la colisión. Paramédicos del **ERUM** trasladaron a un hospital al sobreviviente, quien salió proyectado hacia el carril contrario. Reforma / El Gráfico / Metro

"Ratas" se cuelan a su casa

La noche del viernes, un trío de "ratas" ingresó a una casa ubicada en la calle Cóndor, en la colonia Las Águilas, de la alcaldía Álvaro Obregón, donde amagaron a Gerardo de 64 años para atracarlo. Sin embargo, durante un forcejeo el hombre recibió un disparo en la espalda. La víctima fue llevada a un hospital y los delincuentes lograron huir con 8 mil pesos y un reloj de lujo. El Gráfico

Es rescatado de incendio junto a 10 de sus lomitos

Un hombre de la tercera edad fue rescatado junto a 10 de sus lomitos de un incendio; sin embargo, otros 5 de los animales de compañía murieron entre las llamas en la colonia Xalpa, Iztapalapa. Más de 50 personas fueron evacuadas de sus hogares a causa de la intensa columna de humo que envolvió las calles, por lo que locatarios intentaron sofocar las llamas con cubetas de agua, sin embargo, el incendio seguía creciendo. Tras varios minutos de labores, consiguieron controlar el fuego. La Prensa

Sistema Penitenciario

Hacen cartel para el mundial en reclusorio

Personas privadas de la libertad en el **Reclusorio Preventivo Varonil Oriente** elaboraron una réplica del cartel oficial del Mundial 2026. La pieza, un obsequio para la CDMX, fue difundida por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, como un símbolo de la fuerza de la reinserción social. <u>Excélsior</u>

Justicia

Dos extorsionadores, detenidos en flagrancia

Agentes de la Policía de Investigación de la FGJ detuvieron en flagrancia a Juan "N", de 21 años, José "N", de 18 años, señalados como presuntos integrantes de La Unión Tepito. Ambos son acusados de extorsionar a un comerciante de productos médicos en la alcaldía Álvaro Obregón, a quien le exigían una cifra millonaria. <u>Excélsior</u> / <u>El Heraldo de México</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u>

Dañan sede de la SCJN

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) señaló que las acciones violentas de ayer "desvirtúan el propósito legítimo de cualquier manifestación y vulneran el ambiente de respeto indispensable para el diálogo democrático" e informó que su edificio sede resultó con daños. En un comunicado, la SCJN expresó su preocupación y condenó las expresiones de violencia que "incluyeron agresiones a elementos de seguridad, daños a las instalaciones e intentos de ingreso violento y no autorizado al edificio". La Jornada / Reforma

16 de noviembre de 2025

Imagen Destacada



Drones de la CDMX, usados contra venta y compra de droga

